

# *Le chemin déjà parcouru*

**L**a première date importante de notre jeune association se situe le 16 novembre 2000. Ce soir là se tient au Flora, à La Faïencerie, la première conférence-débat animée par Jean-Pierre Besse sur le thème : puissance et disparition du patrimoine industriel. Depuis ce jour, l'assemblée générale constitutive s'est tenue le 29 novembre, et l'association déclarée en sous-préfecture. Le budget prévisionnel est établi et des dossiers de demande de subvention ont été montés, puis présentés aux organismes compétents. A mi-décembre, l'association pour la mémoire ouvrière et

industrielle du bassin creillois comptait une cinquantaine de membres, ce qui est satisfaisant après seulement quelques semaines d'existence.

Un programme d'actions et de travail a été établi pour l'année 2001 (voir ci-dessous) mis en œuvre par les différents groupes de travail. Un des objectifs assignés à ce bulletin de liaison est de rendre compte de l'activité de notre association, c'est ce que nous venons de faire, et nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous au numéro 2 pour examiner ensemble le chemin parcouru...

## *Programme de l'année 2001*

Etudes et démarches en vue d'ouvrir à terme dans le bassin creillois un écomusée de la mémoire ouvrière et industrielle : contacts avec les pouvoirs publics, visites des écomusées de la région et rencontres avec leurs dirigeants et animateurs

Sensibilisation du projet de l'association auprès des collectivités territoriales, des services de l'Etat, de l'Europe, des entreprises, des associations, de la population

Publication d'une feuille d'information périodique

Collecte, classement, conservation des témoignages mobiliers, écrits, oraux, etc, en rapport avec l'activité industrielle du bassin creillois

Démarches pour la mise à disposition d'un local provisoire, pour servir de lieu de stockage et de siège à l'association

Organisation de trois conférences relatives à la mémoire ouvrière et industrielle du bassin creillois (fin mars, mai et octobre)

Organisation d'une exposition en octobre, concurrentement avec la troisième conférence

Organisation d'une sortie culturelle et conviviale en car au début ou à la fin de l'été

Démarches auprès des collectivités territoriales, des services de l'Etat et de

l'Europe, et mise en œuvre d'une politique de mécénat auprès des industriels, afin de recueillir des subventions de fonctionnement et de réunir des témoignages sur l'activité économique du bassin creillois

---

## *Rejoignez-nous !*

**L'**association fonctionne avec trois groupes de travail : communication, projet/études, recherche d'histoire. Ces groupes ont besoin de renforts. Si vous êtes sensibilisés sur notre projet, contactez-nous pour intégrer un ou plusieurs de ces groupes : Association pour la Mémoire Ouvrière et Industrielle du Bassin Creillois, Bourse du Travail, rue Fernand-Pelloutier, Creil



ASSOCIATION POUR  
LA MÉMOIRE OUVRIÈRE  
& INDUSTRIELLE  
DU BASSIN CREILLOIS